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Joe Sutherland 
 
Gottes 7 000 Jahres-Plan für die Menschheit – Teil 10 
 
Der KÖNIG kommt – Teil 1 
 
Als ich 13 Jahre alt war, bin ich durch einen Baptisten-Wanderprediger, der eine Erweckung 

durchführte, zur Erlösung gekommen. Er legte mir ans Herz, die Endzeit-Prophetie zu studieren. 

Aber das hatte bei mir bis zum Jahr 1987 keinen Frieden ausgelöst. Ich machte mir Sorgen, weil ich 

irgendwie nicht darüber predigen konnte. 
 
Doch dann hat mir Gott einen Traum gegeben. Zuweilen spricht Gott durch Träume zu uns. Diesen 

Traum möchte ich Dir gerne erzählen. Meine Frau Johanna und ich liefen diesen Hügel entlang. 

Alles war in lebendigen Farben zu sehen. Der Boden war braun und mit Stroh bedeckt. Es gab 

Bäume ringsum. Plötzlich öffnete sich der Himmel, und ein Licht kam durch die Wolken. Wir 

hielten an, und wir sahen andere Menschen, die ebenfalls gerannt und nun stehen geblieben waren.  

Auf einmal wurden wir allesamt hoch gehoben. Dann begann ich aus meinem tiefsten Inneren ein 

Lied zu singen, und jeder um mich herum sang ebenfalls dasselbe Lied. Dabei fühlte ich eine 

unbeschreibliche Kraft in mir. So wie es aussah, machte jeder um mich herum gerade dieselbe 

Erfahrung, als wir in die Höhe hinaufgehoben wurden.   
 
Seit diesem Traum habe ich einen völligen Frieden in mir. Das Einzige, was mich noch beunruhigt, 

ist, dass ich mich nicht mehr an dieses Lied erinnern kann, was wir alle in diesem Traum gesungen 

haben. Ich würde es so gerne noch einmal singen; aber das werden wir eines Tages mit Sicherheit 

wieder tun, wenn wir entrückt werden. Kurz vor Ende dieses Traums sagte der HERR zu mir, 

während Er mir diesen Frieden schenkte: „Es ist alles gut, Joe. Es ist alles in Ordnung. ICH habe dir 

diesen Frieden gegeben. Tu damit, was du tun musst. Du brauchst dir keine Sorgen zu machen.“ 
 
Seitdem liebe ich es, die Endzeit-Prophetie zu studieren und Anderen das zu vermitteln, was ich 

über all die Jahre hinweg darüber gelernt habe. Und ich  bin jetzt seit 45 Jahren Christ. 
 
In diesem Video-Vortrag werden wir uns mit den letzten 1007 Jahren beschäftigen. 
 

 
Was wurde in den ersten 4000 Jahren gelehrt? 
 

• Die Bibel ist Gottes Wort, der Odem Gottes! 
• Im Anfang erschuf Gott die Himmel und die Erde! 
• Gott in Seiner Dreieinigkeit sind drei unterschiedliche Wesen, welche dieselben Leiber und 

Seelen haben, aber einen einzigen gemeinsamen Geist 
• Adam, nach dem Bilde Gottes erschaffen, hatte einen Körper, eine Seele und einen 

menschlichen Geist, welcher mit Gott verbunden war 
• Durch Adams Sünde wurden wir verändert. Der Mensch ist von Geburt an geistig von Gott 

getrennt 
• Seitdem herrscht der große Kampf zu allen Zeitaltern zwischen dem Samen des Menschen 



und dem Samen Satans 
• Gott hatte der Menschheit den Messias mit Dessen einzigartigen Qualifikationen verheißen 
• Die Zentralität und das Wunder der Jungfrauen-Geburt des Messias 
• Der Messias wurde vom auserwählten Volk größtenteils abgelehnt 
• Der von den Toten auferstandene Jesus Christus bringt Erlösung für alle, die an Ihn glauben, 

Ihn reumütig und bußfertig um Sündenvergebung bitten und darum, dass Er als ihr 

persönlicher HERR und Erlöser in ihr Leben kommen möge 
 

All diese Dinge haben wir in den letzten beiden Video-Vorträgen (in dieser 

Artikelserie ab Teil 16) behandelt. 

 

Der Samen des Messias sind wir, die Jüngerinnen und Jünger von Jesus Christus, die 

wir Ihn hier auf der Erde repräsentieren und damit beauftragt sind, Seine 

Heilsbotschaft auf der ganzen Welt zu verbreiten. 

 

Während dieser Zeit befinden wir uns allerdings in ständigem Kampf mit dem Samen 

Satans. Dabei handelt es sich um die „Kinder des Ungehorsams“. Das bedeutet, dass 

Du entweder durch Deine Bekehrung zu Jesus Christus ein „Kind Gottes“ oder – 

solange Du Dich noch nicht bekehrt hast – ein „Kind des Ungehorsams“ bist. Als 

„Kind des Ungehorsams“ machst Du – ob es Dir bewusst ist oder nicht – genau das, 

was Satan will. Das bedeutet, dass Du Dich in ständiger Rebellion gegen Gott 

befindest. 

 

Erlösung von seinen Sünden bekommt der Mensch EINZIG UND ALLEIN durch die 

Annahme des am Kreuz auf Golgatha vergossenen Blutes von Jesus Christus, also 

Sein Sühneopfer. Jesus Christus wurde deshalb von den Juden abgelehnt, weil sie 

nicht gedacht hatten, dass ihr Messias als Lamm Gottes auf die Erde kommt. Bis 

heute erwarten sie den Messias als einen Löwen vom Stamm Juda. 

 

Gottes Plan für die Menschheit im Gemeinde-Zeitalter 
 
Nachdem Jesus Christus von Israel abgelehnt und gekreuzigt wurde, begann das 

Gemeinde-Zeitalter, das mit der Ausgießung des Heiligen Geistes anfing  und damit 

enden wird, dass Israel mit dem zukünftigen Antichristen einen Bund eingeht. 

 

Sacharja Kapitel 13, Verse 6-9 
6 Und fragt man Ihn dann: »Was sind das für Narben vorn an Deiner Brust?«, so 
wird Er antworten: »Die hat man Mir im Hause Meiner Liebschaften beigebracht.« 
7 »Schwert, mache dich auf gegen Meinen Hirten und gegen Meine Genossen!« – 
so lautet der Ausspruch des HERRN der Heerscharen. »Schlage Den Hirten nieder, 
dann werden die Schafe sich zerstreuen, und ICH will Meine Hand auch gegen die 
Geringen (Unterhirten) wenden. 8 Dann sollen im ganzen Lande« – so lautet der 
Ausspruch des HERRN – »zwei Drittel darin ausgerottet werden und umkommen, 



der dritte Teil aber soll darin übrig bleiben. 9 Dieses letzte Drittel will ICH dann ins 
Feuer bringen und sie schmelzen, wie man Silber schmelzt, und sie läutern, wie 
man Gold läutert. Dieses (das geläuterte Drittel) wird dann Meinen Namen 
anrufen, und ICH werde ihnen antworten und sagen: ›Dies ist Mein Volk!‹, und es 
wird ausrufen: ›Der HERR ist mein Gott!‹« 
 
Apostelgeschichte Kapitel 2, Vers 33 
„Nachdem Er (Jesus Christus) nun durch die Rechte Gottes (zur Rechten des 

himmlischen Vaters) erhöht worden ist und den verheißenen Heiligen Geist 
empfangen hat vom Vater, hat Er jetzt diesen (Heiligen Geist), wie ihr selbst seht 
und hört, hier ausgegossen.“ 
 
Daniel Kapitel 9, Vers 27 
„Und wird er (der Antichrist) einen festen Bund mit der Volksmenge eine 
Jahrwoche lang schließen und während der Hälfte der (einer) Jahrwoche Schlacht- 
und Speisopfer abschaffen; und an ihrer Stelle wird der Gräuel der Verwüstung 
aufgestellt sein, und zwar so lange, bis die fest beschlossene Vernichtung sich über 
die Verwüstung (den Verwüster) ergießt.“ 
 
Das Gemeinde-Zeitalter ist eine Periode der unverdienten Gnade, welche der 

dreieine Gott all jenen gewährt, die reumütig und bußfertig das Sühneopfer von 

Jesus Christus im Glauben und Ihn als ihren HERRN und Erlöser annehmen und mit 

ihrem Mund bekennen, dass Er gekreuzigt wurde, gestorben und von den Toten 

auferstanden ist. 

 

Seit Seiner Himmelfahrt thront Jesus Christus, das Lamm Gottes, zur Rechten des 

himmlischen Vaters und setzt Sich während des Gemeinde-Zeitalters für jedes 

einzelne Mitglied Seiner Brautgemeinde ein, das eine persönliche Beziehung mit Ihm 

eingegangen ist und sich vom Heiligen Geist leiten lässt. Mit der Entrückung wird 

dieses Gnaden-Zeitalter beendet. 

 

Während dieser Zeit verfolgt der dreieine Gott drei überaus bedeutsame Ziele  in 

Seinem Plan: 

 

1. Den Aufbau und die Reinigung der Brautgemeinde von Jesus Christus 

2. Die Erhaltung eines israelischen Überrestes für eine zukünftige Erlösung 

3. Die Endzeit so zu gestalten, damit Jesus Christus wieder zurück auf die Erde 

kommen kann 

 

Satans Aktionen während des Gemeinde-Zeitalters 
 
Die Bibel lehrt uns in verschiedenen Passagen, dass Satan der derzeitige Herrscher 



der Welt ist. So sagt uns zum Beispiel Jesus Christus Selbst: 

 

Johannes Kapitel 12, Verse 31-32 
31 „Jetzt ergeht ein Gericht über diese Welt, jetzt wird DER FÜRST DIESER WELT 
hinausgestoßen werden, 32 und ICH werde, wenn ICH von der Erde erhöht sein 
werde, alle zu Mir ziehen!“ 
 
Johannes Kapitel 14, Vers 30 
„ICH werde nicht mehr viel mit euch reden, denn es kommt DER FÜRST DER WELT; 
doch über Mich hat Er keine Macht (kein Anrecht auf Mich).“ 
 
Und der Apostel Paulus bestätigt in: 

 
Epheserbrief Kapitel 2, Vers 2 
1 So hat Er (der himmlische Vater) auch euch (Jesus Christus zu Füßen gelegt), die 
ihr tot waret durch eure Übertretungen und Sünden, 2 in denen ihr einst 
wandeltet, abhängig vom Zeitgeist dieser Welt, abhängig von dem MACHTHABER, 
der die Gewalt über die Luft hat, dem Geist, der gegenwärtig in den Söhnen des 
Ungehorsams wirksam ist. 
 
2.Korintherbrief Kapitel 4, Verse 3-4 
3 Wenn trotzdem die von uns verkündigte Heilsbotschaft »verhüllt« ist (dunkel 

bleibt), so ist sie doch nur bei denen (für die) verhüllt, welche verlorengehen, 4 
weil in ihnen DER GOTT DIESER WELTZEIT [SATAN] das Denkvermögen der 
Ungläubigen verdunkelt hat, damit ihnen das helle Licht der Heilsbotschaft von der 
Herrlichkeit Christi, Der das Ebenbild Gottes ist, nicht leuchte. 
 
In seiner Wut hat Satan schon versucht, Israel, Jesus Christus und die Gemeinde von 

Jesus Christus zu vernichten. 

 
Offenbarung Kapitel 12, Verse 1-4 
1 Es erschien dann ein großes Zeichen im (am) Himmel: Ein Weib, das mit der 
Sonne umkleidet war; der Mond war unter ihren Füßen und ein Kranz (eine Krone) 

von zwölf Sternen auf ihrem Haupt; 2 sie war guter Hoffnung und schrie in ihren 
Geburtsschmerzen und Kindesnöten. 3 Dann erschien plötzlich noch ein anderes 
Zeichen im (am) Himmel: Ein großer, feuerroter Drache mit sieben Köpfen und 
zehn Hörnern und mit sieben Königskronen auf seinen Köpfen; 4 sein Schweif fegte 
den dritten Teil der Sterne des Himmels weg (zog … nach sich) und schleuderte sie 
auf die Erde. Der Drache stellte sich dann vor das Weib, die in Wehen lag, um ihr 
Kind sofort nach der Geburt zu verschlingen. 
 
Petrusbrief Kapitel 5, Vers 8 



Seid nüchtern, seid wachsam! Euer Widersacher, der TEUFEL, geht wie ein 
brüllender (fresshungriger) Löwe umher und sucht, wen er verschlingen kann! 
 
Satan, der Vater der Lüge, hat sich nicht geändert. Auch während des Gemeinde-

Zeitalters übt er weiterhin seine Herrschaft aus und rebelliert gegen Gott. Satans 

Bemühungen haben zahlreiche falsche Religionen hervorgebracht, Horden von 

gottlosen, erobernden Armeen und fortwährend  Häresie und Korruption innerhalb 

der Kirche. 

 

Epheserbrief Kapitel 6, Vers 12 
Denn wir haben nicht mit Wesen (Gegnern) von Fleisch und Blut zu kämpfen, 
sondern mit den (überirdischen) Mächten, mit den (TEUFLISCHEN) Gewalten, mit 
den Beherrschern dieser Welt der Finsternis, mit den bösen Geisterwesen in der 
Himmelswelt. 
 

Bedenke, dass die gesamte Welt im Finsteren war. 

 

Johannes Kapitel 1, Verse 1-5 
1 Im Anfang war das Wort, und das Wort war bei Gott, und Gott (göttlichen 

Wesens) war das Wort. 2 Dieses war im Anfang bei Gott. 3 Alle Dinge sind durch 
dieses (Wort) geworden (geschaffen), und ohne dieses ist nichts geworden (von 
allem), was geworden ist. 4 In ihm war Leben, und das Leben war das Licht der 
Menschen. 5 Und das Licht leuchtet in der Finsternis, doch die FINSTERNIS hat es 
nicht ergriffen (begriffen oder angenommen). 
 
Johannes Kapitel 3, Vers 19 
Darin besteht aber das Gericht, dass das Licht in die Welt gekommen ist, die 
Menschen aber die FINSTERNIS mehr geliebt haben als das Licht, denn ihre Werke 
(ihr ganzes Tun) waren böse. 
 
1.Johannes Kapitel 5, Vers 19 
Wir wissen, dass wir aus Gott (Gottes Kinder) sind, die ganze Welt dagegen im 
Argen liegt (sich die ganze Welt in der Gewalt des Bösen, das heißt des Teufels 

befindet). 
 
Und Satan wird immer kühner und dreister! 

 

Während des Gemeinde-Zeitalters sind seine allumfassenden Ziele: 

 

1. Die Kirchen und Gemeinden anzugreifen, von innen her zu verderben und zu 

vernichten 

2. Den Überrest Israels anzugreifen und zu zerstören 



3. Die Bühne für die endzeitliche Regentschaft des Antichristen zu bereiten 

 
Jesus Christus lässt das zu, weil Gott dem Menschen einen freien Willen gegeben 

hat. Das bedeutet, dass der Mensch sich dafür entscheiden kann, nach seiner 

selbstzentrierten Natur zu leben oder eine persönliche Beziehung der Liebe und 

Gnade mit Jesus Christus einzugehen. 

 

Der Vater der Lüge hat sich während des Gemeinde-Zeitalters nicht geändert. Satan 

ist immer noch derselbe wie einst im Garten Eden, wo er Eva erfolgreich in 

Versuchung führte. Es gibt einige Dinge, die wir über Satan wissen müssen: 

 

• Er ist nicht allmächtig 

• Er braucht seine Dämonen und menschlichen Diener, um überall Gottes 

Institutionen zu zerstören 

 

Wenn Du Satan wärst, wo würdest Du Deine Zeit verbringen? Also ich würde sie 

verbringen: 

 

• In den Regierungen 

• In den Medien 

• In der Unterhaltungsbranche 

• In Hollywood 

 

Ich würde alles tun, um die von mir gewünschten Informationen unter den Massen 

zu verbreiten. Gebrauche jetzt einmal Dein christliches Unterscheidungsvermögen: 

 

• Glaubst Du wirklich, dass in Hollywood die ganze Zeit nur förderliche Filme 

produziert werden? 

• Denkst Du wirklich, dass die Regierung nur für wundervolle Dinge für die 

Menschen tut und dass dort kein Politiker korrupt wäre? 

 

Satan setzt seine ganze Macht ein, um auf so viele Menschen wie nur möglich 

Einfluss auszuüben. Doch Satan und seine Helfershelfer können ebenso wenig in die 

Zukunft schauen wie wir Menschen. 

 

Nur das Wort Gottes, die Bibel, kann uns sagen, was in Zukunft geschehen wird. Gott 

hat in der Menschheitsgeschichte Ereignisse zugelassen, die einem größeren Zweck 

dienen. ER ist der Souveräne über alle Völker und über die gesamte Erde. 

 

Mindestens 30 % der Texte in der Bibel sind Prophezeiungen. Aber darüber wird 

kaum etwas in der Kirche gepredigt. Auch hört man dort wenig über: 

 



• Satan 

• Göttliches Gericht 

• Sünde 

• Hölle 

 

Man ist in der Kirche immens hypersensibel geworden und will die Besucher auf 

keinen Fall vor den Kopf stoßen. Als ich 13 Jahre alt war, war ich sehr froh, dass mir 

der Wanderprediger die Angst vor der Hölle genommen hat. Das war auch gut so; 

denn schließlich will ja niemand dorthin kommen. Es ist wichtig, dass wir die 

Botschaft verbreiten, dass Gott Liebe ist. Darüber hinaus gibt es aber noch viele 

andere Aspekte Gottes. Sofern Du nicht die ganze Bibel gelesen und die Prophetie 

kennst, kannst Du das ganze Wesen Gottes nicht verstehen. Du musst erkennen, dass 

Gott souverän über alle Dinge ist. Das sollte Er auch in allen Dingen Deines Lebens 

sein und nicht nur über den Teil, den Du zulässt, wobei Du Dir den Rest selbst 

vorbehältst. Gott will der Hüter über alles in Deinem Leben sein und alles auf der 

Erdoberfläche  zum Besten Seiner Schöpfung verwalten. ER ist allwissend, 

allgegenwärtig und allmächtig. Das bedeutet, dass Er gleichzeitig überall sein kann. 

SEINE Präsenz erfüllt das gesamte Universum. ER kann von nichts und niemandem 

überrascht werden.   

 

Von daher wirst Du Deine heimlichen Sünden niemals vor Gott verbergen können. 

Denn sonst wärst Du die einzige Person unter Milliarden von Menschen, denen das 

jemals gelungen wäre. Allerdings ist Gott dazu bereit, Dir alle Deine Sünden zu 

vergeben, wenn Du Jesus Christus reumütig und bußfertig bittest, als Dein HERR und 

Erlöser in Dein Leben zu kommen. 

 

Jesus Christus sitzt jetzt zur Rechten des himmlischen Vaters und setzt Sich bei Ihm 

für die Belange Seiner Jüngerinnen und Jünger ein. Die meisten Menschen wollen 

nicht, dass jemand souverän über ihr Leben ist. Sie möchten weiter in ihrer 

angeborenen Selbstzentriertheit verharren. Genau das ist das Problem! 

 
FORTSETZUNG FOLGT 
 
Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 

 
Bitte beachte auch den Beitrag In-eigener-Sache 


